



本年度の旭が丘小「ピンクシャツ運動」について。

「ピンクシャツデー」は、2007年に、カナダの二人の学生から始まった「いじめ反対運動」です。本年度、本校では、先月(11月)の19日(火)を旭が丘小「ピンクシャツ運動デー」とし、この日を中心に、児童会がリードして、幾つかの取組を行いました。

その取組の一つに、「いじめゼロ川柳(低学年は「ぽかぽか言葉」で、高学年は「川柳」で)の取組がありました。

11月から、本校の校舎1階ギャラリーに掲示されている「いじめゼロ川柳 ~みんなが あたたかい気持ちになるためには?~」を、紹介致します。



◇ 11月15日(金), 鈴鹿市消防団

による出前授業がありました

【3年生】。

先月(11月)の15日(金)5~6時間目に、本校の3年生を対象にした鈴鹿市消防団の方々による出前授業がありました。

3年生の子どもたちは、消防団員の方々の話を聞いたり、水消火器による消火体験や煙体験等を行ったりして、防火(防災)に対する意識を高めていました。



◇ 12月6日(金), 第57回鈴鹿市

小学校音楽会に出場しました

【4年生】。

第57回鈴鹿市小学校音楽会(主催: 鈴鹿市小学校音楽連絡協議会・鈴鹿市

教育委員会)が、12月5日(木)の午後及び6日(金)の午前・午後に、イスのサンケイホール鈴鹿(鈴鹿市民会館)にて開催されました。

本校からは、12月6日(金)の午後に、4年生が出場しました。4年生の子どもたちは、本番の大舞台上、緊張しながらも、練習の成果を見事に発揮することができました。

*当日は、写真等の撮影が禁止されていました。これらの写真は、11月27日(水)に、本校の体育館で行った児童集会(鈴鹿市小学校音楽会の「プレ発表会」)での写真です。

